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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 03/05/2017 

La riunione ha luogo dalle ore 14.00 alle ore 16.30 presso la Sala da Pranzo – Palazzo del Bo.  

La situazione dei presenti e degli assenti è descritta nel seguito: 

 Presente Assente Note 

Prof.ssa Daniela Mapelli P   

Prof. Vincenzo D’Agostino P   

Prof. Massimo Bolognesi  A giustificato 

Prof.ssa Lorella Lotto  A giustificato 

Prof. Marco Mascia P   

Prof. Manlio Miele P   

Prof. Andrea Porzionato P   

Prof. Leopoldo Rossetto P   

Prof.ssa Maria Berica Rasotto P   

Prof. Giuseppe Zago P   

Prof.ssa Paola Zanovello P   

Dr. Andrea Grappeggia  A giustificato 

Dr.ssa Cristina Stocco P   

Sig.ra Martina Bortolameotti P   

Sig. Davide Busato P   

Sig. Paolo Simonetti P   

Sig.ra Caterina Vencato P   

Erano inoltre presenti le Dott.sse Cristina Stocco e Cristina Bovo del Servizio Accreditamento, 

sistemi informativi e qualità della didattica. 

Ordine del giorno: 

1) Comunicazioni 

2) Relazione del Presidio per il Nucleo di Valutazione 

3) Linee guida AVA2.0 

4) Attività del Presidio 

 
 

1)  Comunicazioni 

La prof. Mapelli informa i membri del Presidio che, nella giornata di ieri 2 maggio, ha partecipato 

ad una riunione della CRUI didattica in cui si è discusso sugli indicatori che costituiranno la base 

per la stesura della scheda di monitoraggio annuale. E’ stato fatto un lavoro impegnativo per 

raccogliere i dati di tutti gli Atenei comprensivi dei dati ANS e Almalaurea, e in particolare per 

risolvere il problema del disallineamento tra i cosiddetti “immatricolati puri MIUR” e 

“immatricolati di Ateneo”.  
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Verrà inoltre considerata la data del 31 ottobre di ogni anno come limite per il calcolo delle 

immatricolazioni. 

A breve quindi verrà data avvio ad una fase di sperimentazione, i dati verranno resi pubblici 

attraverso la scheda SUA. L’ANVUR richiederà a tutti gli Atenei di fornire eventuali osservazioni 

entro il 16 giugno prossimo (da fine giugno i dati verranno poi forniti nella loro veste definitiva). In 

vista di tale sperimentazione sarà necessario coinvolgere alcuni Presidenti di cds per ogni Scuola 

ed organizzare con loro una riunione esplicativa. 

 

2) Relazione del Presidio per il Nucleo di Valutazione 

La prof. Mapelli informa che la il NdV ha inviato oggi il documento “Punti di forza e di debolezza 

relativamente a modalità di rilevazione, risultati delle rilevazioni e utilizzazione dei risultati” , per 

la stesura del quale aveva richiesto al Presidio la relazione che è stata inviata con l’email di 

convocazione. 

La prof.ssa Mapelli invita i membri del Presidio a prendere visione del documento del NdV. 

Interviene la prof. Rasotto che pone l’attenzione soprattutto sull’importanza dell’organizzazione 

della settimana per il miglioramento della didattica, e propone che i membri del Presidio si 

facciano portavoce all’interno delle rispettive Scuole delle decisioni prese in modo da coinvolgere 

il più possibile le varie parti alla cultura della qualità. La prof. Rasotto sottolinea che sarebbe 

importante stendere una relazione sullo stato dell’arte per dare un senso alle decisioni del 

Presidio. 

In particolare la prof. Mapelli sottolinea come, in linea con quanto raccomandato dal NdV, sia 

necessario pervenire ad un più ampio coinvolgimento degli studenti nel senso di una loro 

maggiore sensibilizzazione dell’importanza dello strumento del questionario di valutazione della 

didattica.  

Risulta anche fondamentale che tutti i membri dei vari organi coinvolti nei processi 

dell’assicurazione della qualità dispongano dei risultati della rilevazione dell’opinione degli 

studenti. 

Un punto delicato riguarda le possibili azioni correttive, non può essere il Presidio ad agire in 

questo senso, ma dovrebbero essere le CP ad attivarsi. 

La prof. Mapelli sottolinea come sia necessario mantenere un continuo confronto con il NdV, per 

porre in essere pratiche condivise. 

 

Un'altra questione importante riguarda l’organizzazione del Presidio, che in questo momento in 

Ateneo è rivolto solo alle questioni inerenti la didattica, ma che dovrà articolarsi anche in una 

sezione relativa alla ricerca ed una alla terza missione. Questa revisione può configurarsi anche per 

il Presidio esistente come un’occasione per una sua ridefinizione. 

 

 

 

 

La seduta si conclude alle ore 16.30. 


